

BÜRGERBUS KÜNDIGT

NEUE HALTESTELLEN AN

RADEVORMWALD |(s-g) Der Bürgerbus-Verein in Radevormwald kündigt an, dass in Zukunft drei neue Haltestellen angefahren werden: einmal im neuen Wohngebiet Karthausen nahe der Straße Oberm Kumpel an der Fischreihstraße Nr. 15, weiter an der Kreuzung Kantstraße/Montanusplatz. Die dritte neue Haltestelle ist an der Froweinstraße Nr. 28 eingerichtet worden. Montags, mittwochs, freitags und samstags können die Fahrgäste nach Anruf im Bürgerbus ungefähr 15 Minuten vor geplanter Abfahrt mehrmals am Tag schon ab 1,35 Euro in die Stadt oder zurück fahren. Ab sofort können die Fahrgäste auch an diesen drei neuen Haltestellen ein- und aussteigen. Der Bürgerbus-Verein freut sich auf neue Fahrgäste. Außerdem sucht der Verein neue Fahrerinnen und Fahrer. Wer ein- oder zweimal im Monat ehrenamtlich den Bürgerbus fahren möchte, melde sich bitte beim Verein oder im Bürgerbus. Ein nettes aktives Team freut sich auf den Nachwuchs. Unter buergerbus-radevormwald.de gibt es weitere Informationen.

HIER KÖNNEN SENIOREN IHR GEDÄCHTNIS TRAINIEREN

Radevormwald (s-g) Gerade für Senioren ist es wichtig, ihren Geist fit zu halten. Dabei können regelmäßige Übungen helfen, sie beugen einer Erlahmung der „grauen Zellen“ oder Schlimmerem vor. Der Trägerverein „aktiv55plus“ lädt erneut zu einem Gedächtnistraining für den kommenden Mittwoch, 30. April, in der Zeit von 11 bis 12 Uhr, in die Cafeteria im Haus Hürxthal am Schlossmacherplatz ein.

FAMILIENBERATERIN ZU GAST IM MÄNNERKREIS

Radevormwald (s-g) Der Männerkreis der evangelischen Kirchengemeinden trifft sich zu seiner Mai-Zusammenkunft am Donnerstag, 8. Mai, im Paul-Gerhardt-

Haus, Elberfelder Straße 165, in der Zeit von 10 bis 12 Uhr. Die Familienberaterin des Familienzentrums Kottenstraße, Gudrun Henseler, berichtet dann aus ihrer Arbeit. Interessenten sind herzlich eingeladen.